

529ヘクタールの水源の森からのホットな情報発信

# やどりき水源林ニュース

発行 (公財)かながわトラストみどり財団 編集 (NPO法人)かながわ森林インストラクターの会

〒220-0073 横浜市西区岡野2-12-20 神奈川県横浜西合同庁舎内

☎045-412-2255 URL:<https://www.ktm.or.jp> E-mail: midori@ktm.or.jp

やどりき水源林森の案内人(定期観察会のお知らせ(費用等負担はありません))

毎週土曜・日曜の午前10時と午後1時から (NPO法人)かながわ森林インストラクターの会員が水源林をご案内します。  
やどりき水源林ゲート前までお越しください。なお、冬季(12月・1月・2月)は安全確保のため休止します。

## やどりき水源林の紅葉はこれからが本番です！

11月上旬のやどりき水源林は、朝晩の寒暖差もあり色づきはじめました  
日々見事な紅葉や秋の実りが見ごろになってきています。ぜひやどりき水源林へお越しください！



イロハモジ



カツラ



マムシグサの仲間



アブラチャン



クサギ



ヤマボウシ



ヤシャブシ



ノブドウ



ガマズミ

## 秋の花も見られます



アスマヤマアザミ



ノンギク

## 冬から春の準備も始まっています

スギの雄花を見つけました  
鱗片の隙間に花粉が蓄えられていきます

秋のイベントの一つであるハロウィンでは、カボチャを目、鼻、口の形にくりぬき、人工的な顔を作つて楽しめます

水源林では偶然の「顔」が皆さまのお越しをお待ちしています。いろんな「顔」を探しながら散策してみませんか？

ちょっとワイルドな  
エゴマの葉



野生動物の  
足跡でしょうか？



アブラチャンの  
番人



このように「顔らしさ」を感じるのは、人間の脳が無意識にパターン認識を行うためです。

この現象を「パレイドリア (Pareidolia)」と呼び、無意味な模様や音、形から顔や動物など具体的な意味を持つものとして知覚してしまう心理現象です。

岩についた地衣類



(クイズ)  
画像の中に、一枚だけ生成AIで作成したものがあります  
どれだかわかりますか？



存在感のある  
シラカシ



悲しそう

地中の芽の子  
(地中の芽の子)

## 年明け3月の水源林のハイライト

12月からは冬季の休みに入りますが、3月には「森の案内人」によるガイドが再開されます。

3月はミツマタの花を観賞するのに、最高の季節がやってきます。3月15日(日)にはとつておきのミツマタ群生地までご案内するイベントが開催されます。是非、お越しください。

※ 3月15日のイベントの詳細は1月15日以降のかながわ森林インストラクターの会のHPを見てください。

ミツマタの花

